

El PSOE denuncia el “descaro” del PP ante el Impuesto de Patrimonio

José Francisco Martín recuerda que el Estado ya no recauda esta tasa pero sigue transfiriendo 2.000 millones anuales a las comunidades

El secretario general del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León, José Francisco Martín, ha denunciado el “descaro” del Partido Popular por las peticiones al Estado de que se suprima el Impuesto de Patrimonio. La situación es cuanto menos “curiosa” ante la posición “hipócrita” de las comunidades autónomas gobernadas por el PP, incluida Castilla y León, sostiene Martín.

En este sentido, el dirigente socialista recuerda que el Estado ha dejado de recaudar en 2009 el Impuesto de Patrimonio –unos 2.000 millones de euros al año-, cantidad que transfería a las comunidades autónomas. Sin embargo, la Disposición Transitoria 6ª de la Ley 22/2009 obligaba al Estado a seguir abonando esa cantidad a las mismas hasta el año 2011.

Por eso, Martín denuncia que el Gobierno de Herrera también se ha sumado a esa corriente “hipócrita” de reclamar la supresión del Impuesto de Patrimonio cuando se está beneficiando de ello. “El Estado es el que está asumiendo el déficit que genera esa tasa para que las comunidades autónomas sigan recibiendo ese dinero para que lo inviertan en beneficio de sus ciudadanos”, afirma Martín. Concretamente, Castilla y León recibió 83 millones de euros en 2009 procedentes de la liquidación de 2008.

Valladolid, 13 de septiembre de 2011